

Plaisance-du-Touch. Une nouvelle équipe pour diriger la gym rythmique

Publié le 24/07/2013 à 03:51, Mis à jour le 24/07/2013 à 09:20



Gala de gymnastique rythmique de fin d'année au gymnase Jules-Verne . /Photo DDM.

Une discipline qui réunit grâce, élégance et beauté, qui allie performance sportive et artistique, la gymnastique rythmique (GR) se pratique en individuel, en duo et en ensemble. Sport essentiellement féminin, le renouvellement de l'équipe dirigeante de l'association plaisançoise l'est en grande partie avec l'élection d'une nouvelle présidente Anne Tregant, une vice-présidente Laurence Jalabert, une secrétaire Sylvie Audigier, une trésorière Virginie secondée par Antoine sans oublier Alain toujours prêt à rendre service.

136 gymnastes

C'est une équipe motivée, dynamique, volontaire, qui souhaite se mobiliser autour des 136 gymnastes évoluant dans différentes catégories de compétition qui ont porté haut les couleurs de leur club pour la saison 2012-2013 en se classant à la 59e place sur les 400 clubs de gym rythmique au niveau national, 9e sur 57 concernant la zone sud-ouest, 4e sur 18 pour la région Midi-Pyrénées et 3e club sur 8 pour la Haute-Garonne.

C'est un challenge qui attend cette nouvelle équipe qui aborde l'avenir sereinement, prête à s'investir pour encourager à la pratique de la gymnastique rythmique mais aussi à accompagner au mieux le développement du club qui fêtera ses 30 années d'existence au cours de la future saison sportive.

«Nous sommes d'ores et déjà mobilisées pour la reprise des entraînements au mois de septembre et avec l'aide de nos deux éducatrices, nous apporterons un nouvel élan tout en nous inscrivant dans la continuité de l'objectif sportif mis en place par les membres du bureau précédent que nous remercions pour leur investissement au sein de l'association depuis de nombreuses années», confient Laurence et Sylvie.

L'harmonie des enchaînements associés au maniement d'un ballon, corde, ruban ou massues est source de fascination notamment pour le public venu très nombreux assisté au gala de fin d'année au gymnase Jules-Verne. L'arrivée de nouvelles compétences pour nourrir les ambitions mesurées du club de gym rythmique sera le défi de cette toute jeune équipe dirigeante.

Renseignements : grsclubplaisancedutouch@orange.fr ou 07 70 68 87 04.

La Dépêche du Midi

PLAISANCE-DU-TOUCH VIE LOCALE

-
-
-
-

A LIRE AUSSI



Attention au virus «zika»

- Alerte à Muret : un avion est tombé dans la Garonne !
- Elle tombe dans un nid-de-poule et veut faire payer la mairie de Toulouse
- Mort d'Eva : encore des questions et pas mal de zones d'ombre
- RDC: trois cents enfants adoptés légalement par des Français bloqués

Recommandé par

Donner votre avis !

CHARTRE DE MODÉRATION

Envie de réagir ? Connectez-vous et donnez votre avis sans attendre !

JE M'INSCRIS

JE ME CONNECTE